



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Oktober 2024

Kultur

Anmeldung zum 62. Wettbewerb Jugend musiziert

Die Ausschreibung für den Wettbewerb Jugend musiziert 2025 ist veröffentlicht.

Seit Dienstag, 1. Oktober, bis zum 15. November 2024 können sich Schüler:innen, Auszubildende, junge Berufstätige und Studierende, die nicht in einer musikalischen Berufsausbildung stehen, auf www.jugend-musiziert.org registrieren und zum Wettbewerb anmelden.

Ausgeschrieben ist der Wettbewerb 2025 in der Solowertung für Streichinstrumente, Akkordeon, Percussion, Mallets und Pop-Gesang. In der Ensemblewertung kann man sich für die Kategorien Duo: Klavier und ein Blasinstrument, Kammermusik mit Klavier, Vokal-Ensemble, Zupf-Ensemble, Harfen-Ensemble, besondere Besetzungen: Alte Musik, Ba?lama-Ensemble und Hackbrett-Ensemble anmelden.

Jugend musiziert – der große musikalische Jugendwettbewerb – ist eine Bühne für viele, die als Solist:innen oder im Ensemble ihr musikalisches Können in der Öffentlichkeit zeigen, sich dem Vergleich mit anderen stellen und sich einer fachkundigen Jury präsentieren wollen. Jugend musiziert hat seit der Gründung 1964 dem Musikleben in Deutschland viele wesentliche Impulse gegeben, künstlerische Maßstäbe gesetzt und auch für weniger „gängige“ Instrumente, für weniger bekannte Werke und für neue Stilrichtungen eine Plattform geschaffen.

Der 62. Regionalwettbewerb Jugend musiziert für die Kreise Wiesbaden, Main-Taunus, Rheingau-Taunus und den Landkreis Groß-Gerau findet von Freitag, 24. Januar, bis Sonntag, 26. Januar, in der Wiesbadener Musik- & Kunstschule (WMK), Schillerplatz 1-2, statt. Hauptsponsor des Regionalwettbewerbes ist die Nassauische Sparkasse.

Weitere Informationen unter www.jugend-musiziert.org und www.wmk-wiesbaden.de/jugend-musiziert.

+++